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クラスで進路学習を行いました。みなさん、話を聞いてどう感じましたか？「よくわからんし、

まだまだ先の事やん」と思った人も多いかもしれません。中学 1 年生として半分以上の学校生活

が終わり、残りの中学校生活は２年と３か月ほどです。「中学校に入学したばっかりでまだ進路な

んて…」と思うかもしれませんが、２年後にはもうみなさんは受験生。今の３年生は、多くの人が

進路先をしぼり、受験に向けての準備を始めています。 

 「まだ２年もあるやん」と思いますか？「あと２年しかないやん」と思いますか？今は受験方法

や進路先が多様で、自分に合う学校を選ぶことができます。将来の夢が決まっていない人、卒業後

の進路を考えていない人も、残りの２年間で色々なものに触れ、人の話をたくさん聞いて後悔の

ない進路決定ができるようにしましょう。今は情報収集の時期です。まだ先を考えられない人も、

「そういうことがあるんだな」と情報だけは持っておきましょう。２年後に役立ちます。３学期に

は職業講話（看護師・保育士・スポーツ関係・美容師・義肢株式会社・理学療法士など）がありま

す。様々な職業に触れ、貴重な経験にしましょう。 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

ダイジェストの動画を見ただけで、牛を割

るということがどれだけ辛いことかよく分

かりました。お肉を食べたりしないと生き

ていくことができないのでしかたないけ

ど、本当に牛を割るということは辛いなと

思いました。だから、この仕事をしている人

に感謝しないといけないなと思いました。

これからはもっと命を大切に、そしてご飯

を食べるときに絶対「いただきます」をちゃ

んと言おうと思いました。 

とてもいい勉強をさせて頂き、本当に感謝していま

す。牛を割ることは人々が生きのびるためには「しょ

うがない」じゃなくて、生きるために大切で、とても

感謝しなければならない。農業高校について帰って

調べました。生徒たちは自分で大切に育てたニワト

リを泣きながら「ごめんね」と言って、自ら絞めて食

べるという動画が出てきました。私はこの授業を受

けて命の大切さを改めて知り、人々は食べ物に感謝

し、「いただきます」を言うべきだと思いました。私

も生き物にもっと感謝して生きて生きたいです。 


